

Burundi : Guerre de la communication autour du mandat d'arrêt contre Buyoya

@rib News, 12/02/2019 Dimanche 10 février 2019, lors de la séance plénière du 32e sommet des chefs d'État et de gouvernement de l'Union africaine (UA), le gouvernement burundais a procédé à la distribution d'un prospectus intitulé « Mise au point du Burundi sur le mandat d'arrêt contre le major Pierre Buyoya », l'ancien président du pays et actuellement Haut Représentant de l'UA pour le Mali et le Sahel.

Dès le lendemain, l'ancien homme fort de Bujumbura a réagi dans un communiqué de presse. Lire Prospectus du Gouvernement burundais Lire Communiqué de Pierre Buyoya

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});